



COMMUNIQUE DE PRESSE

Approbation de la Constitution des États-Unis du monde

Naples, 18 - 22 novembre 2022

Après 35 ans d'efforts, la "CONSTITUTION DES ÉTATS-UNIS DU MONDE" a été approuvée. La cérémonie s'est déroulée au siège de Naples en présence - également sur une plateforme web - des membres du Conseil Directif, des membres du Comité international, des membres du Comité exécutif, des représentants des Ambassadeurs des États-Unis du Monde, des Présidents des Commissions permanentes, des chefs des Sections autonomes, des représentants du Réseau SUM, des représentants des « Alfieri » des États-Unis du Monde et des délégués de 181 pays du 5 continents adhérant aux États-Unis du Monde. L'acte d'approbation de la "Constitution" a été rédigé par le Notaire Ennio De Rosa suite au dépôt auprès du Tribunal de Naples des 3 éditions officielles du document en italien, anglais et français.

A cette occasion, le Secrétaire général prof. Michele Capasso a exprimé sa grande émotion pour un moment historique qui voit pour la première fois résumés dans une "Charte constitutionnelle" les droits et devoirs des habitants du monde pour sauvegarder la Terre et assurer la Paix.

Les premières adhésions et ratifications ont été jointes à l'acte d'approbation, parmi celles-ci celles des Salésiens de Don Bosco, de la Conférence islamique, des Filles de Marie Auxiliatrice, du réseau Euromedcity city, de l'Académie de la Méditerranée, du Réseau des Universités Almamed, du réseau Kimiya des femmes pour le dialogue, de l'Académie pour les États-Unis d'Europe et d'autres.

Une brochure récapitulative sur les 35 ans d'activité des Etats-Unis du Monde était jointe au même acte.

A partir du 22 novembre 2022, date de conclusion des obligations internationales, la « Constitution » est définitivement approuvée et sera transmise au monde entier.

LA CONSTITUTION FRA ENG ITA

LE LIVRE DES ÉTATS-UNIS DU MONDE ANNEXE À L'ACTE

LES MEMBRES PRÉSENTS À LA CÉRÉMONIE

ADHÉSIONS

LE JOURNAL OSUM n°9 - 2022